

# EKSPOS

## Bripda Rizky Maulana Kembali Harumkan Nama Polresta Mataram di Ajang Kapolri Cup V 2024

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

Mar 6, 2024 - 14:18



Mataram NTB - Bripda Rizky Maulana kembali mengharumkan nama Polresta Mataram Polda NTB diajang Kejuaraan Nasional Taekwondo Kapolri Cup V tahun 2024 yang berlangsung awal bulan ini di GOR Mabes Polri Jakarta.

Personil yang bertugas di Unit Patroli Satuan Sabhara Polresta Mataram tersebut berhasil meraih Juara 2 Kejurnas Taekwondo Kategori Under 80 Kg Putra kelas prestasi TNI/ Polri di ajang yang diikuti oleh para atlet taekwondo se Indonesia.

Saat dikonfirmasi Rizky Maulana menyampaikan rasa syukurnya atas torehan hasilnya yang kembali mempertahankan medali perak yang sebelumnya diraih pada Nopember 2023 Kapolri Cup dengan kelas yang sama.

" Prestasi ini menjadi kejuaraan Nasional saya yang keenam yang sebelumnya Kejuaraan Denpasar Open 2018 meraih emas, Kejurnas Junior Jakarta 2018, Popnas Jakarta 2019 dan Kejurnas PPLP Semarang 2019 ", katanya saat dikonfirmasi. Rabu, (06/03/2024)

Kapolresta Mataram melalui Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Gusti Baktiasa menjelaskan bahwa dalam mencapai keberhasilannya Bripda Rizky Maulana selalu tidak luput dari kerja keras selama ini, karena harus membagi waktu dengan tugas serta memanfaatkan waktu dengan benar.

" Kami atas nama keluarga Polresta Mataram tentunya sangat bangga dan terus berlatih dalam meningkatkan prestasi personel khususnya di bidang Olahraga ", ucapnya

" Ini bukan saja nama Polresta Mataram juga mengharumkan nama Polda NTB sendiri terlebih mengharumkan Daerah NTB secara Umum ", imbuhnya

Iptu Baktiasa juga berharap agar terus memupuk semangat belajar dan berlatih untuk sebuah keberhasilan melalui ketekunan maka apa yang dicita-citakan bisa menuai hasil.

" Terus semangat dalam belajar dan berlatih jadikan salah satu penyemangat dalam meningkatkan prestasi sehingga menjadi kebanggaan Polri khususnya bagi Polresta Mataram ", tutupnya. (Adb)